

Gutachten zum Antrag auf den DAAD-Preis *Report on the application for the DAAD prize*

Der DAAD-Preis soll eine*n herausragende*n ausländische*n Studierende*n bzw. Doktorandin* auszeichnen, der/die sich durch **besondere akademische Leistungen** und insbesondere durch **bemerkenswertes gesellschaftliches oder interkulturelles Engagement** hervorgetan hat. Der Preis wird den Hochschulen vom Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD) zur Verfügung gestellt und vom Auswärtigen Amt finanziert.

The DAAD Award is intended to honor an outstanding foreign student or doctoral candidate who has distinguished him/herself through special academic achievements and, in particular, through remarkable social or intercultural commitment. The prize is provided to the universities by the German Academic Exchange Service (DAAD) and financed by the German Federal Foreign Office.

Vorgeschlagene*r Student*in / Applicant					
Name, Vorname <i>Surname, Name</i>					
Studiengang <i>Course of Study</i>					
Ich kenne den/die Studierende*n <i>I know the student...</i>	kaum / barely ☐	gut / well ☐	sehr gut / very well ☐		
Gutachter*in / Referee					
Name, Vorname <i>Surname, name</i>					
Fakultät, Department <i>Faculty / Department</i>					
Email-Adresse <i>Email address</i>					
Beurteilung / Assessment of performance					
	Exzellent <i>excellent</i>	Gut <i>good</i>	durchschnittlich <i>average</i>	unterdurchschnittlich <i>below average</i>	Keine Aussage möglich <i>No assessment possible</i>
Wissenschaftliche Qualifikation <i>Professional qualification</i>	☐	☐	☐	☐	☐
Soziales Engagement <i>Social engagement</i>	☐	☐	☐	☐	☐
Allgemeine persönliche Eignung <i>Personal qualification</i>	☐	☐	☐	☐	☐

Kurze Begründung / *Brief explanatory statement*

- Bitte begründen Sie kurz Ihre Einschätzung und stellen Sie Ihren persönlichen Eindruck des / der Studierenden dar. *Please briefly justify your assessment and present your personal impression of the student.*

Aufgrund der besonderen akademischen Leistungen und des bemerkenswerten gesellschaftlichen Engagements schlage ich den/die o.g. Kandidaten/in für den DAAD-Preis vor.
Due to the outstanding academic achievements and the remarkable social commitment, I recommend the above-mentioned candidate for the DAAD Prize.

Ort, Datum / *Place, date*

Unterschrift / *Signature*

Bitte reichen Sie das Gutachten möglichst mit allen anderen Dokumenten zusammen postalisch oder digital ein. Bei Fragen wenden Sie sich gerne an Malgorzata Safari, Abteilung International Affairs, Referat Incoming & Integration: safari@tuhh.de

If possible, please submit this assessment together with all other documents by mail or digitally. If you have any questions, please contact: Malgorzata Safari, International Affairs Area, Referat Incoming & Integration: safari@tuhh.de